



BENEFIZKONZERT

ZUR UNTERSTÜTZUNG DER GEFLÜCHTETEN IN NORDGRIECHENLAND

24.06.2016 | 20 UHR

CHRISTUSKIRCHE HD-WESTSTADT

KLASSISCHE MUSIK AUS AFGHANISTAN, IRAN, SYRIEN UND DEUTSCHLAND

Heidelberger Musiker, einige davon selbst mit Fluchthintergrund, gestalten gemeinsam einen abwechslungsreichen Abend mit **Werken von Beethoven bis Schumann, persischer klassischer Klaviermusik und meditativen, perkussiven Klängen im Zusammenspiel von Gong und afghanischer Rahmentrommel.**

Freier Eintritt, um Spenden wird gebeten.

Heidelberg
Weststadt sagt JA!

www.weststadtsagtja.de



EVANGELISCHE
CHRISTUSGEMEINDE
HEIDELBERG

